

La Junta Directiva de la A. Olímpica da los más expresivas gracias a los señores anunciantes y colaboradores en general

AGRUPACION OLIMPICA



GRANOLLERS



Centro Católico Granollers

Sábado, 29
10 mañana

Campeonato Individual de Tenis de Mesa

Trofeo
Excmo. Ayuntamiento

AÑO III: N° 23 (Extraordinario)

AGOSTO DE 1953

EDITORIAL

Los boletines de la Agrupación, como habéis observado durante su publicación, nos han ido detallando el brillante historial de la Agrupación Olímpica, por lo que con motivo de la Fiesta Mayor nos es muy grato ofrecer os otro más de los extraordinarios y aprovechamos esta ocasión para daros una idea más o menos exacta de cómo marcha nuestra Agrupación.

Actualmente, nuestra Agrupación está en una fase muy difícil debido al descongestionamiento que sufre por varios socios y por la falta del espíritu necesario para llevar a cabo las más diversas actividades, recayendo toda la responsabilidad de llevar a cabo los proyectos en una parte de la Junta Directiva, la cual hasta la fecha no ha cesado de trabajar por el bien de la Agrupación, pero que desearía que todos la ayudasen como en los primeros tiempos de la fundación de nuestra Agrupación se hacía.

Ya no existe aquel afán que todos teníamos para hacer algo que popularizara a la Agrupación; todo se ha quedado dormido y de continuar así podría llegar un momento que de nuestra Agrupación solamente quedara el nombre. ¿Por qué no podemos revivir otra vez los primeros tiempos en que reinaba un compañerismo que nos hacía más grata la existencia de la Agrupación? Sabemos que es muy difícil debido a las causas expresadas al principio; sin embargo un mayor apoyo por parte vuestra de las actividades que tenga a bien llevar a cabo la Junta serviría para darnos ánimos y poder llevar así en alto el pabellón de nuestra Agrupación.